

# *L'Assemblée des Exportateurs de la Turquie mise sur la multiplication des échanges avec Cuba*

---



La Havane, 26 avril, (RHC).- Mustapha Cikrikcioglu, vice-président de l'Assemblée des exportateurs de la Turquie, s'est dit satisfait des résultats du Forum d'affaires au terme de sa clôture ce mardi à La Havane.

A la tête d'une délégation d'une bonne quarantaine de chefs d'entreprises de la Turquie, Mustapha Cikrikcioglu a indiqué que l'objectif de ce forum d'affaires était de contribuer à porter le volume des échanges bilatéraux de quelques 20 millions de dollars à 100 millions dans un délai de 2 ou 3 ans et à 200 millions dans 5 ans.

«La priorité est d'augmenter le commerce mais il faut la connaissance mutuelle des chefs d'entreprise des deux pays» a-t-il précisé.

Le vice-président de l'Assemblée des Exportateurs de la Turquie a qualifié de très précieuse pour le développement des échanges, l'information détaillée qu'offre Cuba aux investisseurs étrangers.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128167-lassemble-des-exportateurs-de-la-turquie-mise-sur-la-multiplication-des-echanges-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**